



## RESOLUCIÓN XVII CONVOCATORIA DE CONTRATOS DE INVESTIGACIÓN POST MIR

- ❖ Vistos los proyectos de investigación y los méritos aportados por los candidatos, debidamente evaluados por la Comisión de Investigación del IIS La Fe,
- ❖ Vista la calificación otorgada por el Tribunal constituido al efecto para evaluar la defensa de los proyectos,
- ❖ Y vistos los informes emitidos sobre la calidad de los candidatos y sus proyectos,

### RESUELVO:

Conceder los "Contratos de Investigación para Postresidentes" en su XVII convocatoria a los siguientes candidatos por orden de prelación:

**Antonio Sahuquillo Torralba**

Proyecto: *"Caracterización molecular de los fenotipos clínicos de la psoriasis resistentes a los tratamientos habituales: hacia una terapia personalizada de la enfermedad"*.

Grupo acreditado de investigación en Dermatología y Regeneración tisular.

**Carlos Carretero Márquez**

Proyecto: *"Linfocitos T específicos para el tratamiento de las infecciones virales por Citomegalovirus y Virus de Epstein-Barr en pacientes sometidos a trasplante alogénico de progenitores hematopoyéticos o trasplante de órgano sólido."*

Grupo acreditado de investigación en Hematología y Hematoterapia.

**Esteban Sáez González**

Proyecto: *"Evaluación de la eficacia, seguridad y mecanismos patogénicos de la Granulocitoaféresis en la Enfermedad Inflamatoria Intestinal con tratamiento anti-TNF $\alpha$  y con respuesta incompleta."*

Grupo acreditado de investigación en Enfermedad Inflamatoria Intestinal.

**Elisa Ibañez Martínez**

Proyecto: *"Diagnóstico no invasivo de infección/colonización respiratoria mediante la detección de compuestos orgánicos volátiles en aire exhalado."*

Grupo acreditado de investigación en Unidad De Biomarcadores y Medicina de Precisión.

**Herminia Argente Escrig**

Proyecto: *"Caracterización molecular, fenotípica y de determinantes de calidad de vida en pacientes menores de 16 años con neuropatías hereditarias."*

Grupo acreditado de investigación en Patología Neuromuscular y Ataxias.

Valencia, 17 de Julio de 2017.

Jose María Millán Salvador  
Director General IIS La Fe

